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ATA NRO. 11/2019  
 

Reunião ORDINÁRIA da Câmara Municipal 

 
 

 
Realizada no dia 05-06-2019 

 

 

 

 

PRESIDENTE     - António Miguel Cabedal Borges 

VEREADORES   - Pedro Miguel Lobato Duque 

                 - Jorge Manuel Gaspar 

                            - Pedro Manuel dos Santos Rosa 

- Carlos Nuno Alves Duarte  



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 5 de junho de 2019     

Ata nº 11/2019  

  
 

2 

 

 

 

Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove, no Salão Nobre do Edifício dos Paços 

do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, António 

Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Pedro Miguel Lobato 

Duque, Jorge Manuel Gaspar, Pedro Manuel dos Santos Rosa e Carlos Nuno Alves Duarte. -------------- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas, com a 

seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, nos termos do 

Artigo 25º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as deliberações que se 

seguem: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião referindo-se à realização das eleições para o Parlamento 

Europeu, nas quais, mais uma vez, o concelho de Sardoal registou os níveis mais baixos do país em 

termos de abstenção. Saudou os vencedores desejando que façam mais e melhor pelo país. ------------ 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Pedro Rosa para saudar a Associação de Pais, pela iniciativa 

desenvolvida no dia 1 de junho, Dia Internacional da Criança, que proporcionou um momento 

prazeroso para as crianças, salientado a forma positiva como agregou à sua volta um conjunto de 

parcerias. Reconheceu também a forma como as instituições locais, publicas e privadas, se 

associaram e apoiaram o evento, em prol das crianças. -------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador referiu que o município esteve representado em Braga, no dia 25 de maio, pela 

aluna Raquel Pinto, no Concurso Nacional de Leitura. ---------------------------------------------------------------- 

Informou ainda que a Biblioteca Municipal de Sardoal foi convidada a participar no projeto "Juntos de 

Férias" em parceria com o Plano Nacional de Leitura e a Rede Nacional de Bibliotecas Públicas, 

através da Direção-Geral do Livro, Arquivos e Bibliotecas, que tem por objetivo incentivar o gosto pelo 

livro e pela leitura dos jovens dos 10 aos 15 anos. --------------------------------------------------------------------- 
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O projeto desenvolve-se a partir de uma aplicação que disponibiliza jogos sobre um conjunto de seis 

livros, recomendados pelo plano nacional de leitura, para estas faixas etárias em que obtendo-se a 

pontuação máxima, os jogadores podem habilitar-se a um prémio.-------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Vereador Pedro Duque referindo que lhe apraz registar que o Sardoal 

continua a ser um dos concelhos que registam maior aderência nas eleições, pois perante a realidade 

nacional, é um dos que mais participa. Para si, foi desagradável perceber que as pessoas se alhearam 

das eleições europeias, muito por culpa dos candidatos. ------------------------------------------------------------- 

Registou com apreço a iniciativa da Associação de Pais bem como a diversidade das instituições 

envolvidas e das gerações de pessoas que participaram. ------------------------------------------------------------ 

O Senhor Vereador questionou sobre o ponto da situação do programa de limpeza das Florestas, 

porquanto o mesmo terminou no passado dia 31 de maio. ----------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador fez referência à entrevista dada pelo Senhor Presidente da Câmara à radio Antena 

Livre, na qual falou sobre o desemprego no concelho, e, na sua perspetiva, entende que seja uma má 

publicidade do concelho, solicitando que o Senhor Presidente esclareça esta situação. ---------------------

Continuou o Senhor Vereador Pedro Duque referindo-se sobre as alterações orgânicas ocorridas com 

alguns dirigentes da Autarquia, que não foram analisadas em sede de reunião de Câmara, contudo, na 

sua opinião, são reorganizações de serviços, questionando se essas alterações estão relacionadas 

com as diligências ocorridas na Câmara Municipal.--------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente referiu não entender onde o Senhor Vereador queria chegar, dado que não 

houve qualquer alteração estrutural em termos de Recursos Humanos, houve alterações feitas pelo 

Presidente de Câmara, dado serem de sua competência e, muitas têm sido feitas ao longo do ano e 

não vieram a reunião de Câmara, porque não tinham de vir. Devolvendo a pergunta, o Senhor 

Presidente da Câmara questiona: se muitas foram feitas porque é que só esta lhe interessa?------------- 

Referiu ainda o Senhor Presidente, que a Policia Judiciaria esteve na Câmara Municipal, pedindo para 

aceder a um computador de um funcionário, mas por questões de foro pessoal do funcionário e nada 

tem a ver com a Câmara Municipal. Uma coisa nada tem a ver com a outra.------------------------------------ 

As alterações são feitas de acordo com as necessidades dos serviços e, tudo o que for dito além disto 

é abusivo e não é uma questão estrutural. -------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a questão do desemprego no Sardoal, o Senhor Presidente da Câmara leu o que disse na 

entrevista, texto esse que se transcreve: ---------------------------------------------------------------------------------- 
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“ A empresa prevê laborar, até final do ano, com cerca de 50 postos de trabalho, sendo certo que, 

muitos destes postos de trabalho não têm origem no Sardoal. Nós não conseguiríamos dar resposta, 

aliás, tem sido um problema das empresas aqui da nossa região, falta de mão-de-obra. Há na verdade 

alguns desempregados que preferem até, manter esta situação do que propriamente, procurar 

trabalho. Por isso, neste momento na nossa região eu possa achar, daquilo que ouço dos 

empresários, é que há neste momento, não é falta de postos de trabalho, é falta de gente para ocupar 

estes postos de trabalho, o que vem fazer com que, na verdade, algum desemprego que exista na 

nossa região, possa eventualmente ser colmatado também em parte por esta empresa, mas depois 

tem também alguma dinâmica na nossa economia local, porque alguns trabalhadores virão de fora, 

virão de outras regiões e até de outros países e que virão dar uma dinâmica à nossa economia local. 

É gente que vem para ficar, que vai aos supermercados, aos cafés. Dará esta dinâmica à nossa 

pequena economia local.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente referiu que, tudo o que for dito, para além das suas palavras, na referida 

entrevista, é abusivo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Referiu existir muita gente desempregada que quer trabalhar, mas, na verdade, há muita gente no 

concelho e no país, que não querem, preferindo receber o que recebem da Segurança Social e, é 

legitimo, pois cada um sabe de si. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente à questão da floresta, disse ter sido efetuado o levantamento e feita a candidatura, não 

se tendo recebido o dinheiro para que a Autarquia se substituísse aos proprietários incumpridores.------ 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Carlos Duarte dizendo que a explicação dada neste dia pelo 

Senhor Presidente, foi diferente da que deu na entrevista, sendo que, a ideia que fica, ao ler a 

entrevista é que ficou algo por dizer, assim como, nas redes sociais, como Presidente de Câmara, 

demonstrou que se calhar não sabe ouvir críticas da melhor forma. ----------------------------------------------- 

O Senhor Presidente respondeu ter sido claro na entrevista, estando o texto no site e nos órgãos da 

comunicação social. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Questiona o Senhor Vereador, se neste momento o Senhor Presidente sabe dizer quantos postos de 

trabalho serão ocupados por sardoalenses, ao que o Senhor Presidente referiu não saber e não tem 

de o saber. O que lhe foi dito, foi que trarão pessoas de fora e que eventualmente irão integrar 

algumas pessoas de cá, sendo que a empresa é privada. ------------------------------------------------------------ 
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O Senhor Vereador Carlos Duarte louvou o passeio pedestre realizado no passado dia 26 de maio, 

pelas árvores emblemáticas. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Fez também referência ao Trail do Sardoal, que este ano abriu as suas inscrições há já bastante 

tempo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador chamou a atenção para o caso da menina Áurea, criança com 18 meses e 

moradora no concelho que tem uma doença grave, sendo que os seus progenitores devem ter 

algumas dificuldades, questionando se a Câmara Municipal pode ajudar com a realização de alguma 

atividade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente referiu que o Gabinete de Ação Social já reuniu com os pais da menina e que a 

família está a ser acompanhada.---------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara apresentou uma Declaração Politica, cujo teor a seguir se transcreve: 

“Ao longo dos últimos meses, tenho vindo a ser confrontado com uma nova realidade do Século XXI – 

A utilização das redes sociais. Sou um claro adepto desta nova forma de comunicação, no entanto, 

como em tudo na vida, tem o seu revés, ou seja a má utilização destas mesmas ferramentas. 

A criação de perfis falsos, procurando assim encobrir a falta de coragem que alguns têm, a 

ilegitimidade de abordarem determinados temas, ou o facto de terem, como diz o povo “telhados de 

vidro”, tem provocado a utilização cobarde destes meios numa tentativa de denegrir a minha imagem, 

o meu caracter e o de todos os que comigo estão. 

Não quero de modo algum estabelecer qualquer tipo de relação entre o anteriormente dito e os eleitos 

locais da oposição, mais concretamente o Partido Socialista. 

No entanto não posso deixar de afirmar que ultimamente a postura do PS nas redes sociais, em nada 

contribui para o bom ambiente político. 

Recentemente fui brindado com uma interpretação abusiva, que nada tem a ver com as minhas 

palavras. Refiro-me à instalação de uma nova empresa nas antigas instalações da Sarplás. Naquilo 

que, em algum Concelho seria motivo de júbilo, ou o é quando se passa noutros Concelhos, o PS viu 

uma janela de oportunidade para colocar os sardoalenses contra mim, repito, através da interpretação 

abusiva das minha palavras, com uma enorme falta de ética e de cultura democrática. O que eu disse, 

repito-o sem problema algum, comprovadamente.  

Quem põe na minha boca aquilo que não disse, está a utilizar-se dela para dizer o que pensa mas que 

não tem coragem para dizer. 
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Na passada segunda-feira, num encontro de Gabinetes de Apoio ao Emigrante, o Senhor Secretário 

de Estado do Emprego, Miguel Cabrita, disse: “As nossas empresas estão com grande dificuldade em 

recrutar mão-de-obra, não só especializada assim como indiferenciada.” 

Se têm dúvidas perguntem-lhe, faz parte do Governo Socialista. 

É lamentável ver eleitos locais do PS tecerem comentários que revelam uma grande ignorância e 

enorme impreparação para desempenharem cargos para os quais foram eleitos. Dou um exemplo – a 

criação de um gabinete de apoio ao desempregado (se não fosse um assunto sério, até daria vontade 

de rir). Este eleito não sabe que desde 1 de setembro de 2015, o Sardoal tem a funcionar um 

Gabinete de Inserção Profissional, na Loja do Cidadão, que na passada sexta-feira interrompeu o seu 

funcionamento, pelo menos nos mesmos moldes que até aqui, porque o Governo, atualmente Partido 

Socialista, considerou que já não se justifica.  

Não consigo avaliar qual é o comprometimento em tudo isto dos senhores Vereadores Pedro Duque e 

Carlos Duarte.  

Num dos espaços de uma das redes sociais a que me refiro, está a fotografia, em modo de capa, de 

um dos senhores Vereadores e é nesta página que publicam as suas notícias, declarações de voto e 

declarações políticas. 

Foi igualmente nesta página que o Partido Socialista se indignou pela alteração do horário e dia de 

uma Reunião de Câmara, quando o que foi feito, foi a pedido dos senhores vereadores do Partido 

Socialista. Que falta de ética política! 

É também nas redes sociais que o senhor vereador Carlos Duarte vem falar de negociações com a 

nova empresa. O Senhor não faz parte da Câmara? Tem conhecimento de algumas negociações? Eu 

não! O que disse foi que tenho participado em algumas reuniões, temos acompanhado o processo e 

que nos disponibilizámos, dentro do quadro legal existente, a apoiar a instalação desta nova empresa 

no nosso Concelho. (Recomendo uma leitura atenta à lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro.) 

Curiosamente o único pedido feito até ao momento, foi a possibilidade de adquirirem uma bandeira do 

Concelho, que eu prontamente me disponibilizei para oferecer. 

Infelizmente a política está cheia de casos em que não se olham a meios para atingir os fins.  

Conhecemos o que é possível ler e comprovar nas redes sociais mas sabemos que muito mais é dito, 

na tentativa de enganar os sardoalenses. 

Ao escrever esta declaração política recordei-me, por diversas vezes, do meu discurso de Tomada de 

Posse como Presidente da Câmara do Sardoal no segundo mandato. Recordei-me da indignação que 
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causou no Partido Socialista. Eu sabia do que falava e o tempo tem-me dado razão, também aí não 

retiro nem uma palavra. 

A nossa honra, a nossa dignidade, o nosso carácter, o nosso passado, falam por nós.  

É este o nosso escudo contra quem não sabe estar nesta vida, quer ela seja política ou não.” ------------ 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Proposta de Alteração do Regimento de Funcionamento das Reuniões de Câmara 

4. Festa do Bodo – Atribuição de apoio; 

5. Prémios de mérito 2019 – Universidade de verão; 

6. Corte de árvores – Apoio; 

7. Constituição de compropriedade; 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. -------- 

 

2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 30 de maio de 2019, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ………………………..  210.094,75€ 

b) Dotações não Orçamentais …………………..    83.142,58€ 

Total das Disponibilidades …………………… 293.237,33 € 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 
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3. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO REGIMENTO DE FUNCIONAMENTO DAS REUNIÕES DE 

CÂMARA 

Pelo Senhor Presidente foi apresentada a Proposta nro. 2712/2019, relativa ao assunto mencionado 

em titulo e cujo teor a seguir se transcreve: ------------------------------------------------------------------------------- 

“ Considerando as políticas de proximidade que desde sempre venho defendendo, entre os eleitos e 

os eleitores, entre os decisores políticos e os munícipes, considero ser necessário adequarmos o 

regimento de funcionamento das reuniões desta Câmara Municipal, para que possamos ter uma maior 

participação dos nossos munícipes, contribuindo deste forma para melhorar a qualidade da nossa 

gestão autárquica. Assim, proponho que seja alterado o Regimento da Câmara Municipal, 

principalmente no seu artigo 13º, dando a possibilidade de haver intervenção do público, nas duas 

reuniões de câmara e sem que para isso tenha de haver prévia inscrição.” ------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque referiu ser uma medida positiva, para conferir mais incentivo à 

participação dos munícipes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta. ---------------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente ausentou-se da sala de reuniões 

4. FESTA DO BODO – ATRIBUIÇÃO DE APOIO; 

Foi pressente a proposta nro. 2729/2019, apresentada pelo Senhor Vice-Presidente, referente ao 

assunto em título, cujo teor a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------- 

“Sendo determinante preservar as tradições concelhias enquanto património e importante pilar na 

estratégia do desenvolvimento do turismo religioso no âmbito da fé e da religiosidade, o Município irá 

dar continuidade à já secular Festa do Espírito Santo, ou “Festa do Bodo”, no próximo dia 9 de junho 

de 2019. 

Por este facto, e também numa lógica de redução de custos logísticos, a Autarquia propôs à Santa 

Casa da Misericórdia de Sardoal a sua colaboração direta na confeção de parte da alimentação e no 

apoio físico próximo, nomeadamente: 

Alimentação para 800 pessoas: 

(…) 

Nesse sentido, e nos termos da alínea o) do ponto 1, do artigo 33º, da Lei 75/2013 de 12 de setembro, 

propõe-se que o Município comparticipe nos encargos diretos deste apoio, mediante a atribuição de 

um valor não superior a 1.500€ (mil e quinhentos euros) à Santa Casa da Misericórdia de Sardoal.” ---- 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta. ---------------------------------------------- 

O Senhor Presidente voltou a entrar na sala de reuniões 

 

5. PRÉMIOS DE MÉRITO 2019 – UNIVERSIDADE DE VERÃO; 

Foi presente a informação nro. 2511/2019, relativa ao assunto supra e cujo teor a seguir se transcreve: 

“Pelo presente, venho informar de que terminou no passado dia 26 de abril as inscrições para os 

Prémios de Mérito 2019, foram rececionadas duas candidaturas de duas alunas que frequentam o 11.º 

ano no Agrupamento de Escolas de Sardoal, a saber: 

- Helena Sofia Matos Fernandes; 

- Margarida Pedro dos Santos Nunes. 

À presente informação anexo o requerimento de candidatura de cada uma das candidatas, bem como 

a ata relatório do júri de avaliação aos prémios de Mérito 2019.” --------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar as candidaturas. --------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente ausentou-se da sala de reuniões 

6. CORTE DE ÁRVORES – APOIO; 

Foi presente um pedido de apoio por parte da Santa Casa da Misericórdia, a qual solicita a cedência 

da retro escavadora e respetivo operador para proceder ao arranque de dois citrinos no pátio do 

edifício da Rua Gil Vicente, em Sardoal. ----------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vice-Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

O Senhor Presidente voltou a entrar na sala de reuniões 

 

7. CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE; 

Foram presentes as informações nros.1537/2019, 2591/2019, 2589/2019 e 2257/2019 relativas ao 

assunto supra mencionado e cujos teores são os seguintes: -------------------------------------------------------- 

Informação nro. 1537/2019: 

“Apresentado requerimento a solicitar emissão de certidão com o parecer previsto no artigo 54º da Lei 

n.º91/95 de 02/09 na atual redação, relativamente à constituição de compropriedade dos prédios 

inscritos na matriz sob os artigos rústicos supra identificados, cumpre informar o seguinte: 
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•Da análise efetuada aos documentos apresentados, não se encontram fundamentos que levem a 

supor que a constituição de compropriedade vise ou dela possa vir a resultar o parcelamento físico do 

prédio em violação ao regime legal dos loteamentos urbanos. 

Dada a necessidade de apresentação da certidão para escritura notarial já agendada, e porque foi 

invocada urgência no requerimento, propõe-se que o assunto seja objeto de despacho de deferimento, 

e que posteriormente seja submetido a ratificação da Câmara Municipal no uso da faculdade 

concedida pelo n.º 3 do artigo 35º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.” ---------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

Informação nro. 2591/2019 

“Apresentado requerimento a solicitar emissão de certidão com o parecer previsto no artigo 54º da Lei 

n.º91/95 de 02/09 na atual redação, relativamente à constituição de compropriedade do prédio inscrito 

na matriz sob os artigos rústicos supra identificados, cumpre informar o seguinte: 

•Da análise efetuada aos documentos apresentados, não se encontram fundamentos que levem a 

supor que a constituição de compropriedade vise ou dela possa vir a resultar o parcelamento físico do 

prédio em violação ao regime legal dos loteamentos urbanos. 

Mais se informa que, de acordo com o referido artigo 54.º, a emissão o parecer em causa compete à 

Câmara Municipal do local da situação dos prédios.” ------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

Informação nro. 2589/2019 

“Apresentado requerimento a solicitar emissão de certidão com o parecer previsto no artigo 54º da Lei 

n.º91/95 de 02/09 na atual redação, relativamente à constituição de compropriedade do prédio inscrito 

na matriz sob os artigos rústicos supra identificados, cumpre informar o seguinte: 

•Da análise efetuada aos documentos apresentados, não se encontram fundamentos que levem a 

supor que a constituição de compropriedade vise ou dela possa vir a resultar o parcelamento físico do 

prédio em violação ao regime legal dos loteamentos urbanos. 

Mais se informa que, de acordo com o referido artigo 54.º, a emissão o parecer em causa compete à 

Câmara Municipal do local da situação dos prédios.” ------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 
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Informação nro. 2257/2019 

“Apresentado requerimento a solicitar emissão de certidão com o parecer previsto no artigo 54º da Lei 

n.º 91/95 de 02/09 na atual redação, relativamente à constituição de compropriedade do prédio inscrito 

na matriz sob o artigo rústico 186 da secção P, da Freguesia de Alcaravela, cumpre informar o 

seguinte: 

•Da análise efetuada aos documentos apresentados, não se encontram fundamentos que levem a 

supor que a constituição de compropriedade vise, ou dela possa vir a resultar, o parcelamento físico 

do prédio em violação ao regime legal dos loteamentos urbanos. 

Mais se informa que, de acordo com o referido artigo 54.º, a emissão o parecer em causa compete à 

Câmara Municipal do local da situação dos prédios.” ------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

quinze horas e quarenta e cinco minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente 

ata, que depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, 

Anabela Graça, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e 

Reprografia, que a redigi, subscrevi e assino. ----------------------------------------------------------------------------  
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